



RECTOR DE LA UNSCH LOGRA TRANSFERENCIA DE 4 VEHÍCULOS DEL MINISTERIO DEL INTERIOR

Gracias a las gestiones del Dr. Emilio Ramírez Roca, rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, se logró la transferencia de cuatro vehículos del Ministerio del Interior a favor de nuestra casa superior de estudios. Este importante logro permitirá mejorar los servicios institucionales y fortalecer las acciones operativas en beneficio de toda la comunidad universitaria.

**RECTOR UNSCH
GESTIONA TRANSFERENCIA
DE 4 VEHÍCULOS
DEL MINISTERIO DEL INTERIOR**

Este logro fue posible gracias a las gestiones del Dr. Emilio Ramírez Roca, rector de nuestra casa superior de estudios, y su equipo de funcionarios, quienes continúan trabajando por el fortalecimiento institucional y la mejora de los servicios en beneficio de la comunidad universitaria.

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN CRISTÓBAL DE HUAMANGA
Real, Pontificia y Nacional 1677

Emilio Ramírez
Rector

Unidos por el CAMBIO